

# ようこそ！アリー先生

8月20日に、3年生以上の外国語活動、外国語のALTとしてアレクサンドラ・ミッチェル（アリー）先生が着任しました。中学校で勤務されていましたが、2学期より町内小学校の勤務となりました。本校では、火、水、金の週3日、英語教育の充実に向け学級担任と授業をっていきます。アニメ好きで、絵を描くことが得意なアリー先生は早くも人気者で、休み時間なども多くの子どもたちに声を掛けられています。



が得意なアリー先生は早くも人気者で、休み時間なども多くの子どもたちに声を掛けられています。

# 町P連球技大会

8月25日（日）に今年度の町P連球技大会が行われ、岩内東小PTA26名（P14名、T12名）が参加しました。町内各PTAとともに汗を流し親睦を深めることができました。また、夜行われた懇親会にも8



名参加し、この日のプレーについて語り合いました。参加者の皆様、ありがとうございました。

当日の結果⇒《総合3位》  
ミニバレー 【第4位】  
①VS岩高B × ②VS岩高A ×  
ソフトボール 【第2位】  
①VS一・二中 ○②VS西小 ×

# 留学生と国際交流

岩内町では、国際交流の集いに参加している留学生2名を毎年受け入れており、隔年で町内の小学校に来ていただいています。今年度は本校高学年と交流活動を行うことができました。

今回8月28日（水）に来校したのは、アメリカのスミスさんと中国の耿（コウ）さん。お二人とも日本の大学に通い、日本語を学んでいます。3時間目は5年生と交流活動を行い、中国のハンカチ落とし、アメリカのなんでもバ



ケットなど、ゲームをしながら交流を深めました。続いて4時間目は6年

生と体育館でよさこいをしました。給食も一緒に食べ、食後は腕相撲やあっち向いてホイなど、たくさんふれ合うことができました。5年生、6年生ともに「おもてなし」の心で2人を迎え入れ国際交流することができ、どちらにとっても有意義なひとときとなりました。



# いろいろな先生と学習しています

## 【俳句教室】

毎年2学期初めに岩宇俳句連盟の松本澄さんを講師に迎え、俳句教室を行っています。今年は8月23日（金）に6年生を対象に実施しました。児童が詠んだ俳句を丁寧に添削し指導をしていただきました。



## 【食育】

岩内西小学校の山下千遥栄養教諭による食育指導を行っています。おやつを取り方や栄養素など、学年に応じた「食に関すること」を学んでいます。



# 音楽クラブ怒涛まつり出演

8月3日（土）、岩内東小音楽クラブが怒涛まつりに出演しました。お揃いのTシャツに身を

包んだ子ども達が、『♪にじいろ』『♪名探偵コナンのテーマ』の2曲を見事に演奏し、観客の皆様からたくさんの拍手をもらいました。

